

Concours international *Cadrans solaires pour tous* 2024

Nous sommes heureux de vous annoncer le lancement de notre concours 2024, ouvert à toutes et tous. Cette année, le thème sera... littéraire ! Pour concourir, vous devrez soumettre une courte nouvelle (moins de 2 pages) ou un poème ayant pour thème un cadran solaire, voire simplement une devise de cadran solaire que vous aurez imaginée.

Nous espérons que vous serez très nombreux à participer !

Les participants à ce concours devront envoyer leur candidature par email avant le 1^{er} novembre 2024 à l'adresse concours@cadrans-solaires.info.

L'email devra contenir :

- Votre prénom, nom et nationalité (et votre âge si moins de 18 ans).
- Les fichiers (.jpg ou .pdf) de la nouvelle, de la poésie ou de la devise proposée (si possible en français, d'autres langues étant cependant admises).
- Une déclaration :
 - certifiant que vous êtes bien l'auteur de la nouvelle, de la poésie et/ou de la devise proposée,
 - autorisant la publication, dans le magazine *Cadrans solaires pour tous*, du contenu transmis.

Un jury, réunissant les membres du Comité éditorial du magazine (qui ne sont pas autorisés à participer), se réunira début novembre 2024 et sélectionnera les lauréats, qui seront dévoilés et mis en valeur dans le n°14 du magazine à paraître en décembre 2024.



2024 *Cadrans solaires pour tous* international contest

We are pleased to announce the launch of our 2024 contest, open to all. This year, the theme will be... literature! To compete, you will have to submit a short story (less than 2 pages) or a poem on the theme of a sundial, or even simply a sundial motto that you have imagined.

We hope that many of you will participate!

Participants in this competition must send their application by email no later than November 1, 2024 to concours@cadrans-solaires.info.

The email must contain:

- Your first name, last name and nationality (and your age if under 18).
- Files (.jpg or .pdf) of the short story, poetry or motto proposed (preferably in French, other languages being however admitted).
- A statement:
 - certifying that you are the author of the proposed short story, poetry or motto,
 - authorizing the publication of the content transmitted in the *Cadrans solaires pour tous* magazine.

A jury, bringing together the members of the magazine's Editorial Committee (who are not authorized to participate), will meet beginning of November 2024 and will select the contest winners, who will be unveiled and highlighted in issue 14 of the magazine to be published in December 2024.